

Kunstreise nach Bilbao & San Sebastián

Guggenheim, Caravaggio und Chillida

05.05. - 09.05.2025

Reiseleitung

Andrea Welz M.A.



San Sebastian, Rathaus

Eine bewegte, aus silbrig schimmernden Schiffs- und Wellenformen in die Höhe getürmte Gebäudeskulptur spiegelt sich im Fluss Nervión, der durch Bilbao fließt und nördlich der Stadt in den Atlantik mündet. Frank O. Gehry konnte das Museumsgebäude dank des Expansionswillens der Guggenheim-Foundation 1997 realisieren und die baskische Regierung dadurch die desolante Schwerindustrie- und Werftenstadt Bilbao zu einem Ort der Kultur, der Finanzen und der neuen Technologien umgestalten. Der Architekt Santiago Calatrava baute die berühmte Fußgängerbrücke Zubizuri, die sich über den Nervión spannt, und den neuen Flughafen, der wegen seiner markanten Form „La Paloma“ genannt wird. Stararchitekt Norman Foster plante die U-Bahn mit den „Fosteritos“ Eingängen.

Im Mittelpunkt der Kurzreise steht natürlich der Gehry-Bau, seine Einbindung in die Stadt Bilbao und die eigens für das Museum geschaffenen Werke wie vom amerikanischen Künstler Richard Serra. Die sieben monumentalen Stahlskulpturen „The Matter of Time“ können Sie begehen. Daneben überrascht die Stadt mit ihrer stimmungsvollen Altstadt mit der Jugendstilmarkthalle und den Bauten aus dem 19. Jahrhunderts in der Neustadt. Genießen Sie die Tagesexkursion nach San Sebastian! Dort sehen Sie die Windkämme direkt am Meer und die Werke Eduardo Chillidas in seinem Skulpturenpark. Ein Ausflug führt ins Herz des Baskenlands: Guernica gilt den Basken als heilige Stadt. Am letzten Abend entführen wir Sie ins historische Teatro Arriaga: Sie erleben Gemälde von Caravaggio in Schauspiel und Musik!





Gaztelugatxe „Peine del Viento“ Eduardo Chillida, San Sebastian

01 Kaixo Euskadi - Hallo Baskenland

Der Schlienz Haustürservice holt Sie ab und bringt Sie zum Flughafen Stuttgart. Am frühen Morgen Direktflug mit Eurowings von Stuttgart nach Bilbao. Dort werden Sie bereits erwartet und mit einem Bus vom Flughafen abgeholt. Auf dem Weg zum Hotel 4* Barcelo kurzer Stopp am Aussichtspunkt Artxanda mit einem herrlichen Ausblick über die gesamte Stadt Bilbao am Fluss Nervión. Check-In im Hotel, das direkt an der Flusspromenade liegt. Stadtspaziergang in die authentische Altstadt Bilbaos mit den berühmten Siete Calles, Möglichkeit zum Mittagsimbiss in den Pinxtos-Bars an der Plaza Nueva. Besuch der Jugendstilmarkthalle. Gemeinsames Abendessen in einem typischen Restaurant.

02 Kunstmetropole Bilbao

Frühstück im Hotel. Anschließend Spaziergang mit Frau Welz am Fluss Nervión entlang zum Guggenheim Museum. Das Museum wurde vom amerikanischen Stararchitekten Frank O. Gehry in einem avantgardistischen Architekturstil entworfen. Seit seiner Einweihung im Jahr 1997 sind das Guggenheim Bilbao und die Blumenskulptur Puppy von Jeff Koons davor zum international bekanntesten Symbol Bilbaos geworden. Zur Kollektion gehören Werke der großen Namen aus der Welt der Kunst: Richard Serra, Eduardo Chillida, Jeff Koons, Louise Bourgeois und Robert Rauschenberg. Führung zur Architektur und zu den wichtigsten Werken der Dauerausstellung. Mittagspause im Bistro Guggenheim Bilbao (fakultativ). Am Nachmittag können Sie die aktuelle Sonderausstellung entdecken. Zurück zum Hotel geht es durch die Neustadt. Abend zur freien Verfügung.

03 Kulturhauptstadt San Sebastian

Fahrt mit dem Bus nach San Sebastián, eine der schönsten Städte Spaniens, deren elegante Bauten der Belle Epoque wie Paläste, Theater, Gartenanlagen, Hotels, Caféhäuser, Casinos und Strandbäder ihr vornehmstes Aushängeschild sind. Besichtigung der modernen Skulptur der Windkämme „Peine del Viento“, eines der bekanntesten Werke von Eduardo Chillida: Dieser Ort ist einer der am meisten besuchten Plätze der Stadt mit toller Aussicht auf Stadt und Meer. Bummel entlang der „Concha“ - der berühmten Sandbucht und durch die stimmungsvolle Altstadt. Zeit zum Genießen der köstlichen Pinxtos in den vielen typischen Bars. Trinken Sie Apfelwein dazu oder Txakoli, den typischen Weisswein des Baskenlandes. Am Nachmittag Besuch des Skulpturenparks Chillida Leku Hernani. Mehr als 40 monumentale Skulpturen von Eduardo Chillida sind in einem 11 ha großen Gelände nahe San Sebastian aufgestellt. Sie korrespondieren miteinander und der Natur, die sie umgibt. Der Künstler Eduardo Chillida entdeckte das Gelände und ein altes Bauernhaus als Ruine, kürzlich saniert und wiedereröffnet dient es heute als Museumsgebäude und Skulpturenpark. Rückfahrt nach Bilbao. Abend zur freien Verfügung.

04 Im Herz des Baskenlandes - Teatro Arriaga

Ausflug nach Guernica: Die in der Provinz Biskaya gelegene Stadt ist äußerst symbolträchtig, sie gilt den Basken als heilige Stadt. Besuch des Friedensplatzes mit Skulpturen von Eduardo Chillida und Henry Moore und des Parlamentsgebäudes mit der berühmten Eiche - dem wichtigsten Symbol baskischer Geschichte. Vor 80 Jahren wurde der kleine

Ort Guernica durch deutsche Kampfflugzeuge der Legion Condor angegriffen und zerstört, eine militärische Operation während des Spanischen Bürgerkrieges im Baskenland. Pablo Picasso thematisierte das Leid des Krieges in seinem berühmten Gemälde Guernica. Sie sehen vor Ort eine maßgetreue Nachbildung in Keramik. Anschließend Fahrt durch das Naturschutzgebiet Urdaibai nach Gaztelugatxe. Aufstieg über ca. 300 Stufen zur spektakulären Mini-Insel mit der Kapelle San Juan und Panoramablick über die Biskayaküste (fakultativ). San Juan de Gaztelugatxe ist Drehort der Serie Game of Thrones und deshalb sehr angesagt. Anschließend Fahrt zum Fischerort Getxo und entlang der Ría Nervión mit der Hängebrücke Puente Colgante aus dem Jahr 1893. Mit fantastischer Aussicht überqueren Sie in 50 Metern Höhe eine Brücke über die Mündung des Flusses Nervión und kommen anschließend mit der Fähre wieder zum Ausgangspunkt zurück. Rückfahrt nach Bilbao. Am Abend ein besonderes Highlight. Im historischen Teatro Arriaga erwartet uns die Vorstellung „Il Lamento di Caravaggio“, ein szenisches Konzert, bei dem Theater und Musik zusammenkommen, um die berühmten Gemälde des italienischen Künstlers nachzustellen.

05 Adios Euskadi/ Baskenland - Bilbao - Stuttgart

Am Vormittag haben Sie die Wahl! Wollen Sie mit Ihrer Reiseleiterin das Museum der schönen Künste besuchen oder lieber noch mal durch Bilbao flanieren? Um die Mittagszeit Transfer zum Flughafen Bilbao. Mit Eurowings Direktflug nach Stuttgart Flughafen. Dort wartet der Schlienz Haustürservice und bringt Sie nach Hause.

So wohnen Sie

Das 4* Hotel Occidental Bilbao ist ein Stadthotel mit höchstem Komfort, nur wenige Minuten vom historischen Stadtzentrum entfernt. Die Zimmer im modernen Stil sorgen für einen Aufenthalt mit allen Annehmlichkeiten. Für Gäste, die auf der Suche nach Ruhe sind, bietet das Hotel einen exklusiven Spa-Bereich.

Ihre Reise enthält

- Reiseleitung Andrea Welz M.A.
- Schlienz-Haustürservice
- Linienflug mit Eurowings Stuttgart - Bilbao - Stuttgart
- Transfer in Bilbao Flughafen - Hotel - Flughafen
- 4 x Übernachtung mit Frühstück im 4* Hotel Barcelo in Bilbao
- Abendessen am Ankunftstag in einem traditionellen baskischen Restaurant
- 1 x Eintrittskarte der Kategorie 1 für „Il Lamento di Caravaggio“ im Teatro Arriaga
- Ausflüge inkl. Führungen und Eintritte laut Programm
- Ganztägige deutschsprachige Reiseleitung am 3. und 4. Tag

Termin und Preise

pro Person im DZ	Katalogpreis	Schnellbucherpreis*
05.05. - 09.05.2025	€ 1.649,-	€ 1.549,-
EZ-Zuschlag € 350,-		

* Schnellbucherpreis: mind 50% der Plätze stehen zu diesem Preis zur Verfügung (siehe Seite 8); Stornostaffel A; Veranstalter: Schlienz-Tours